

Boys from County Hell

- **Réalisation | Direction** : Chris Baugh
- **Production** : Brendan Mullin & Yvonne Donohoe
- **Scénario | Script** : Chris Baugh
- **Image | Photography** : Ryan Kernaghan
- **Montage | Editing** : Brian Philip Davis
- **Musique | Music** : Steve Lynch
- **Interprétation | Cast** : Jack Rowan, Nigel O'Neill, Louisa Harland, Michael Hough, Fra Fee, Robert Nairne, Andrea Irvine, Morgan C. Jones, David Pearse, John Lynch

Royaume-Uni & Irlande | UK & Ireland

2020 | 1h30

En anglais sous-titré en français | In English with French subtitles

Résumé :

Soyez les bienvenus à Six Mile Hill, un village irlandais où, d'après la légende locale, Bram Stoker y aurait séjourné une nuit. C'est ici qu'habite Eugene Moffat, un jeune homme qui passe la majeure partie de ses journées à boire des pintes avec ses amis et à se moquer des touristes venus visiter la tombe d'Abhartach, un mythique vampire irlandais qui aurait inspiré le personnage de Dracula. Mais une nuit, Eugene et sa bande réveillent par mégarde le maudit suceur de sang et la ville d'ordinaire si paisible se transforme peu à peu en un champ de bataille sanglant...

Welcome to Six Mile Hill, a sleepy Irish town whose only claim to fame is the somewhat dubious local legend that Bram Stoker once spent a night in the local pub. It's home to Eugene Moffat, a young man who fills most of his days drinking pints with his friends and pranking tourists who come to visit the gravesite of Abhartach, a legendary Irish vampire some believe to have inspired 'Dracula.' But one night, when this accursed bloodsucker is accidentally awoken by Eugene and his crew, the town will cease to be a boring wasteland and be plunged into a bloody nightmare...